

Forever by you

es geht weiter

Von BlackSakura

Kapitel 23: Der erste Tag an der Ninja-Akademi

Nach langer Pause ist nun endlich das nächste Kapitel da. Es tut mir sehr leid das es so lange gedauert hatte! Gomen aber ich hoffe ihr findet wieder in die Geschichte rein und werdet sie weiter lesen!^^

byechen saku

Der erste Tag an der Ninja-Akademi

Die Sonne bahnte sich langsam einen Weg durch die zarten Schleier Wolken. Der Tau tropfte von den Blättern und die ersten Vögel zwitscherten vergnügt. Der zarte Wind wehte den Vorhang ins Zimmer hinein. Die ersten Sonnenstrahlen kitzelten seine Nase. Er drehte sich zur Seite. Schwarze verwuschelte Haare verdeckten sein zartes Gesicht. Plötzlich ging die Tür auf. Eine Junge Frau mit kurzen rosigen Haaren trat ins Zimmer. Sie hatte eine Schürze um ihre Hüfte gebunden. Darunter fand man ein rotes Kleid mit kurzen Ärmeln. „Takura aufstehen!“ sagte sie und rüttelte an dem Jungen. „Heute ist doch dein erster Tag in der Akademi!“ Sie öffnete das Fenster. Der Junge zog sich die Decke über den Kopf. „Takura!“ die Frau lächelte sie ging zum Bett und kitzelte den Jungen. „Hör auf Mama! Das ist gemein!“ sagte der Junge und kicherte. Dann schaute er unter der Decke hervor. „Morgen!“ sagte Takura und kratzte sich am Kopf. Seine schwarzen Augen blickten auf seine Mutter. „Und?“ fragte er. Sie lächelte. „Dein Vater kam gestern Nacht nach Hause!“ sagte sie zufrieden. „Wirklich?“ fragte Takura mit großen Augen. „Ja!“ sagte sie. Der Junge sprang aus dem Bett. „Er ist im Garten!“ rief sie ihm hinter. „Papa! Papa! Papa!“ Der Junge rannte durch das ganze Haus und lief in den Garten. Dort rannte er in die Arme seines Vaters. Dieser hob ihn hoch und drückte ihn an sich. „Willkommen daheim Papa!“ sagte Takura und zeigte mit dem Daumen nach oben. Der Junge Mann lächelte. „Warst du auch artig?“ fragte er. Takura grinste. „Klar ich habe Mama beschützt!“ sagte er.

„Dein Sohn ist nun schon ein großer Junge!“ sagte die Junge Frau und trat auf die Veranda. „Sakura!“ sagte der Junge Mann und ging zu ihr. Unterwegs ließ er Takura runter. „Bist du endlich wach! Wohl nicht mehr so fit wie früher Sasuke!“ sagte sie und gab ihm einen Kuss. „He ich war auf einer sehr schweren Mission da darf ich mich wohl mal ausruhen!“ sagte Sasuke und gab ihr einen kleinen Schups. „Papa! Heute habe ich meinen ersten Tag an der Ninja-Akademi!“ rief Takura und hüpfte freudig vor ihm rum. „So..so!“ sagte Sasuke und lächelt. Sakura nahm seine Hand. „Ich bin froh das du

wieder da bist!" sagte sie. Sasuek sah sie an. „Ich auch!"

Blonde Haare ragten aus dem Badezimmer heraus. „O.k niemand da!" ein kleiner Junge schlich sich raus. „He Moment mal wo wollen wir den hin?" eine Junge Frau packte ihn an der Jacke und zog ihn zurück. Der Junge machte einen schmolmund und verschränkte die Arme vor der Brust. „Mensch Mama lass mich doch noch etwas ausruhen, ich will noch nicht ins Bad!" quängelte der Junge. „Takeshi Uzumaki muss ich deinen Vater rufen?" fragte die Junge Frau. „Die Schnarchkappe der liegt doch selbst noch im Bett!" sagte Takeshi und riss sich los. „Wer liegt hier noch im Bett?" fragte ein großer Mann mit blonden Haaren. „Oh ohayio Papa!" sagte der kleine Junge und versteckte sich hinter seiner Mutter. „Wie war das mit der Schnarchkappe?" fragte der große Mann. „Jetzt tuh doch nicht so Naruto! Du bist auch erst aufgestanden!" „Ah Hinata!" sagte Naruto und wurde etwas rot. Takeshi zeigte auf seinen Vater und lachte sich schlapp. „He du kleiner Giftzwerg!" rief Naruto und wollte sich ihn schnappen. „Schluss jetzt!" brüllte Hinata. „Los los! Beide ins Bad aber Ruck Zuck!" sagte sie und wedelte mit dem Kochlöffel. „Dabei sieht sie immer so unschuldig aus!" sagte Naruto und schleppte seinen Sohn mit ins Bad. Hinata ging mit einem lachen in die Küche und deckte den Tisch.

Ein Adler kreiste am Himmel. Ein Junges Mädchen stand auf einem kleinen Balkon und hielt ein Windrad in der Hand und spielte mit ihm. Ein paar Blüten flogen um sie herum. „Rike!" eine Junge Frau kam raus. „Na freust du dich schon?" fragte sie Junge Frau. „Mhm!" „Rike hörst du mir überhaupt zu?" fragte sie. „Äh was hast du gefragt?" meinet das Mädchen und sah die Frau an. „Heute ist dein erster Tag an der Akademi!" sagte die Frau freudig und kniete sich zu ihr. „Du wirst deine Tante kennen lernen und ihre Sohn!" sagte sie. „Ach Mama!" sagte das Mädchen. „ Mhm du klingst ja nicht sehr begeistert!" sagte die junge Frau und drückte ihre Tochter. „Keine Sorge sie sind bestimmt nett!" „Das ist es nicht!" sagte das Junge Mädchen und sah ihre Mutter an. „Was dannß" fragte diese. „Ich wünschte Vater könnte auch da sein!" Ihre Mutter seufzte. „Rike, vergiss ihn einfach!" sagte sie und grinste. „Nun komm schon sonst kommen wir zu spät!" Das Mädchen Band sich eine Haarschleife umd und rannte ihrer Mutter hinter her.

Vord er Akademi war schon recht viel los. „Sieh mal Naruto da sind sie ja!" sagte Hinata und zeigte auf Sasuke und Sakura die in einer großen Menge standen. „Ist ja klar Sasuke muss sich mal wieder aufspielen!" maulte Naruto und zog seinen Sohn hinter her. Um Sasuke und Sakura standen viele Menschen die Sasukes Sohn bewunderten. Dieser versuchte sich hinter seiner Mutter zu verstecken. „Platz!" maulte Naruto und hob seinen Sohn auf seine Schultern. Hinata folgte den beiden mit einem roten Gesicht. „He alle mal herhören! Das hier wird der nächste Hokage!" sagte er und setzte seinen Sohn in die Menge der Leute. Sasuek seufzte. Naruto sah ihn böse an. „Was ist so toll ein Uchiha zu sein?" fragte Naruto grimmig in die Menge. „Mein Sohn ist genau so toll wie der von Sasuke!" meckerte er. „Naruto beruhig dich!" sagte Hinata und begrüßte Sakura dann sah er zu ihr runter. „Hallo Takura!" sagte sie mit einem lachen. „Ohaiyo Tante Hinata!" sagte er und sah zu Takeshi. Dieser sha ihn an und streckte ihm die Zunge raus. Das war zu viel. Takura stapfte nach vorne. „Dobe was soll das?" fragte er Takeshi. Takeshi sah ihn wütend an. „Dobe! Ich gebe dir gleich Dobe!" meckerte er und ballte seine Hände zu fäußten. „Wie die Väter!" sagte eine Person und trat aus der Menge hervor. Sasuke und Naruto grinsten. „Oi Kakashi

Sensei!" sagte Naruto. „Und alles fit?" Kakashi lächelte und bestaundte die Söhne der beiden. „...mhm...!"

Rike lief neben ihrer Mutter her. Diese hielt ausschau. „Und hast du sie gefunden?" fragte Rike ihre Mutter. „Nein noch nicht!" Plötzlich blieb sie stehen und grinste. Sie schnappte Rikes Hand und rannte los. „Sakura!" rief sie und winket mit der Hand. Sakura sah auf. „Kennst du die?" fragte Hinata. „Nein wer ist das!?" fragte sich Sakura und sah gespannt auf die Person die vor sie trat. „Ohaiyo Schwesterchen!" sagte Junge Frau mit einem lachen.

Mhm ich weiß das es sehr kurz war! Aber sollte so eine Art Prolog für eine Neue Zeit sein! Ich hoffe es hat euch trotzdem gefallen!^^ Über Kommiss freue ich mich natürlich!^^
eure Saku ;-)